

Fluidra ha instalado un puente móvil en la piscina de los Juegos Olímpicos para Sordos de Taiwan

- La piscina de los Juegos Olímpicos para Sordos celebrados del 5 al 15 de septiembre en Taipei (Taiwan) ha contado con un puente móvil instalado por AstralPool, filial de Fluidra, lo que ha incrementado su funcionalidad.
- La tecnología de fondos y puentes o paredes móviles, desarrollada exclusivamente por la multinacional española, permite multiplicar las posibilidades de la piscina, dividiéndola en distintos espacios y pudiendo jugar con las medidas, profundidades y usos.

Fluidra, grupo multinacional dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua, ha estado presente con su tecnología más innovadora para la piscina en los Juegos Olímpicos para Sordos, celebrados del 5 al 15 de septiembre en Taipei (Taiwan). La filial AstralPool instaló en la piscina en la que se han celebrado las competiciones acuáticas, de 50mx25mx3m, un puente o pared móvil de 25mx1,5mx2m que ha permitido multiplicar la funcionalidad de la instalación.

Gracias a la tecnología de fondos y paredes móviles que desarrolla la compañía, una única piscina puede dividirse en varias zonas con diferentes tamaños, profundidades y usos. Con ello se rentabiliza el espacio disponible, ya que se evitan los costes de construcción que supondrían la realización de diferentes instalaciones acuáticas.

La incorporación de un puente móvil a una piscina permite que la misma acoja tanto competiciones de natación como de waterpolo o disponer de espacios para aprendizaje, relax, aqua-gym, etc. A esto se añade que el puente móvil cuenta con el diseño y anclajes necesarios para incorporar todos los elementos de competición, como pódium, corcheras, paneles de viraje, etc. e incluso es posible la colocación de barandillas de seguridad para permitir el paso del público de un lado a otro. El sistema ofrecido por AstralPool, puede adaptarse y utilizarse en piscinas ya construidas o de nueva construcción.

Los Juegos Olímpicos para Sordos 2009 han contado con la participación de unos 4.000 atletas procedentes de 81 países de todo el mundo. La delegación española estaba formada por 35 deportistas que compitieron en cinco de las 20 modalidades deportivas incluidas: Atletismo, Natación, Tenis Femenino, Baloncesto y Fútbol.

Fluidra, referente nacional e internacional para el uso sostenible del agua

Fluidra es un grupo multinacional con sede en Sabadell (Barcelona) dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua. La compañía ofrece soluciones para la conservación, conducción, tratamiento y disfrute del agua.

Fluidra opera en 31 países a través de más de 150 delegaciones y dispone de centros de producción ubicados en los principales mercados. Los productos de Fluidra se distribuyen a más de 170 países gracias a una extensa red comercial. El grupo cuenta con un equipo humano de en torno a 3.600 personas.

El respeto por el agua y su uso racional es la base de la filosofía del grupo. Las compañías que conforman Fluidra, algunas de ellas con una larga trayectoria de 40 años, han crecido con esta visión especializándose en cuatro unidades de negocio: el tratamiento de aguas, la conducción de fluidos, el riego y la piscina/wellness.